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Entfernung von Bäumen und Gehölzen 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
westlich der Arnold-Knoblauch-Straße in Westerhüsen besteht zwischen den Grundstücken 
der Straße und den westlich angrenzenden landwirtschaftlichen Nutzflächen ein Streifen 
Grünland. In jüngerer Zeit wurden Seitens des landwirtschaftlichen Nutzers dort Bäume und 
Gehölze entfernt. Städtische Ämter waren von Anwohnern eingeschaltet worden. Vor diesem 
Hintergrund frage ich an: 
 
1. Waren die durchgeführten Fällungen rechtmäßig? Wenn nein, wie wurde darauf reagiert? 
Sind Ausgleichspflanzungen vorgesehen? 
 
2. Ist bekannt, ob eine Umwandlung des Grünlands in eine landwirtschaftliche Nutzung 
vorgesehen ist? Wäre eine solche Umwandlung zulässig, wenn ja ggf. unter welchen 
Voraussetzungen? 
 
3. Wie würde der Verlust des Grünlandes ökologisch eingeschätzt. Sind Gespräche mit den 
Nutzern über eine Fortführung der Grünlandnutzung ggf. sinnvoll? 
 
4. Handelt es sich bei der Fläche um ein Grundstück im städtischen oder sonst öffentlichen 
Eigentum? 
 
 
Um eine ausführliche schriftliche Antwort wird gebeten. 
 
 
 
 
Olaf Meister 
Stadtrat 
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